

海部小学校校長室だより336号



かいふ、川



令和7年12月2日 発行

今年も残すところ1ヶ月となりました。本格的な寒さの季節がやってきます。インフルエンザなど、感染症予防をしながら、最後のまとめにしっかり取り組み、元気に冬休みを迎えてほしいと思います。

○授業参観

11月28日(金)5時間目に授業参観を行いました。各学年それぞれ工夫を凝らして授業に取り組み、子どもたちの成長の様子をご覧いただきました。



1年



2年



3年



4年



5年



6年

○交流活動(PTAの日)

授業参観の後、交流活動(PTAの日)を行いました。PTA役員の皆様が中心となり企画・準備・進行を担っていただき、①5年生による〇×クイズ、②イントロクイズ、③三角じゃんけん④郡の音楽会に向けて発表会、というプログラムで実施しました。その後、ラッキー抽選会を行いました。児童・保護者・教職員みんなが楽しく参加できました。お忙しい中、ご準備・ご協力ありがとうございました。



保護者の方々が景品を準備中



5年生による〇×クイズ



イントロクイズ



三角ジャンケン



音楽発表



ラッキー抽選会